

## **Frühlingsmarkt beginnt heute**

**Obernkirchen.** Um 17 Uhr geht es los: Vor dem Rathaus eröffnet Bürgermeister Oliver Schäfer offiziell den diesjährigen Obernkirchener Frühlingsmarkt, der bis einschließlich Montag, 7. April, dauern wird. In diesem Jahr gibt es neben den Traditionsfahrgeschäften Musikexpress, Autoscooter, Babyflug und Kinderkarussell auch erstmal ein Simulationskino, in dem Astronautenfilme gezeigt werden. Verschiedene Stände, angefangen von Pizza und Calzone bis hin zu Currywurst und Pommes, sorgen für das leibliche Wohl der Besucher. Geöffnet ist der Frühlingsmarkt täglich von 14 bis 22 Uhr, Veranstaltungsorte sind Markt- und Kirchplatz. Einen verkaufsoffenen Sonntag wird es diesmal nicht geben. Am Montag ist dafür wieder ein Familientag mit vielen Angeboten und ermäßigten Karussellfahrten.

Heute wird der Wochenmarkt in den La-Flèche- Park verlegt. In der Innenstadt haben alle Autofahrer und Gäste außerdem die Möglichkeit, kostenlos zu parken. r